

Polsek Babakan Polresta Cirebon Menghadiri Loka Karya Lintas Sektoral Di PKM Gembongan Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon

Panji R - CIREBON.NAGORI.WEB.ID

Dec 28, 2023 - 10:53



KAB. CIREBON - Kegiatan juga dihadiri Camat yang di wakili Sekmat Kecamatan Babakan Bpk. Ahmad Sipa, Kepala Puskesmas Babakan, Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH, Kuwu Se-Kecamatan Babakan dan Ibu-Ibu PKK se

kecamatan Babakan, Kamis (28/12/2023).

Giat lokakarya lintas sektoral mempunyai tujuan untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, pemantauan kesehatan masyarakat, laporan kinerja dan sosialisasi program kondisi kesehatan masyarakat dan evaluasi sesuai dengan peran masing-masing Lintas Sektor.

Giat lokakarya mini lintas sektoral upaya membahas agenda mencegah stunting, mencegah anemia terutama remaja wanita, Ibu Hamil yang mempunyai Resti (resiko tinggi), pencegahan HIV dan TBC serta Persiapan Sun PIN, Minta dukungan semua pihak untuk bersama saling mendukung untuk memperhatikan masalah kesehatan tersebut diatas.

Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH menyampaikan "penanganan stunting merupakan program pemerintah, kami siap membantu dan mendukung pelaksanaannya. Menyangkut persiapan pelaksanaan Sub PIN Polio kami juga siap membantu, teknis nya agar balita yang ada dikecamatan Babakan sub kerja puskesmas Gembongan bisa mencapai target dan anak anak dalam keadaan sehat, di samping itu menyampaikan juga perihal Kamtibmas menjelang pemilu Tahun 2024 di wilayah Hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon, bilamana ada hal-hal yang melanggar hukum agar segera melapor ke polsek Babakan, polsek Babakan siap melayani masyarakat selama 1x24 jam untuk masyarakat wilayah Hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon" Ucap Kapolsek Babakan

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.k, M.H melalui Kapolsek Depok Iptu Sugiharto, SH, menyampaikan bahwa Polsek Babakan dalam upaya mencegah stunting, melalui Bhabinkamtibmas polsek Babakan untuk mendampingi dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh puskesmas dalam mensukseskan Program pemerintah bebas dari penyakit dan siap mendukung untuk masyarakat sehat.